

きずな

北九州市立折尾西小学校

学校だより 11月号②

平成30年11月20日(火)

校長 成重純一

学習発表会 ご観覧ありがとうございました

「音楽会」から名前を変えて開いた本年度の「学習発表会」には、多くの方のご観覧をいただき、ありがとうございました。

2、4、6年生は、従来どおり、音楽だけで構成する演目で、1、3、5年生が、その他の表現も取り入れることとしていました。6学年の演目を表現の種類で見れば、歌唱、器楽合奏、リコーダー演奏、音読劇、群読がありました。また、6学年の演目を縦に見れば、それぞれの学年のよさがあり、6年間の成長の過程が見えるようでした。



6年生の「おわりのことば」

今回の発表内容や進行を振り返って、成果と課題を明らかにし、来年度の学習発表会につないでいきます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

子どもの写真や動画のネット投稿をしないで

学習発表会の学校長挨拶の中で、学習発表会に限らず、学習参観や運動会などで撮影した写真や動画をネットに投稿しないようお願いしました。ネットに投稿したからと言って、直ちに犯罪の被害に結び付くというわけではありませんが、たくさん子どもたちの中で活動している状況で、自分の子どもだけが写るように撮影するのは難しく、近くにいるお子さんも顔が写ってしまうということが大きな理由です。

また、たとえSNSで知り合いだけが見る設定にしておいても、お子さんの画像を載せられた保護者の受け取り方は、人それぞれです。自分のお子さんの写真だけを載せるのは自己責任として、どうしても他人のお子さんの写真を載せなければならない事情があれば、投稿する前に、写っているお子さんの保護者に承諾を得てください。「これくらい気にしないだろう。」という気持ちは、投稿する側だけなのかもしれません。

学校としては、ユーチューブはもちろん、SNSのようなものであっても、他人のお子さんが写り込んだ写真や動画の投稿はやめていただきたいという立場です。子どもたちの人権と安全を守るためです。ご協力くださいますようお願いいたします。



感染性胃腸炎に注意！

本校でも感染性胃腸炎にかかる子どもが増えてきています。寒い時期に増加するものの大半は、ノロウイルスやロタウイルスなどのウイルス感染が原因だと考えられています。人から人に感染するのは、「患者のウイルスが便や嘔吐物から人の手を介して感染する場合」「手洗いや消毒が不十分なために、残ったウイルスが乾燥して舞い上がり、口に入って感染する場合」があります。学校で嘔吐があった場合は、子どもが触れないようにして、教職員が処理しています。また、手洗いをするように指導を続けています。ご家庭でも、食事の前やトイレの後に確実に手洗いを行うように声をかけてください。